
Kleine Anfrage

Psychiatrische Dienste

Frage von Landtagsabgeordneter Daniel Salzgeber

Antwort von

Frage vom 07. Mai 2025
Vor dem Hintergrund, dass psychische Probleme weltweit und so auch in Liechtenstein zugenommen haben, 

wurde ein Psychiatriekonzept ausgearbeitet, welches genau heute vor einem Jahr von der Regierung zur 

Kenntnis genommen wurde. Das Konzept gliedert sich nach den unterschiedlichen Angebotsformen der 

psychiatrischen Versorgung, wobei der Umgang mit psychiatrischen Notfällen gesondert behandelt wird. Für 

jeden Bereich werden Lösungsansätze und Massnahen aufgezeigt, welche in drei Pakete mit unterschiedlichen 

Prioritäten eingeteilt werden.

Meine Fragen beziehen sich auf die Massnahmen, die gemäss Konzept Priorität haben und anzugehen sind. 

Dazu meine drei Fragen:

* Wie ist der Stand der Bedarfsplanung im Bereich Kinder und Jugendliche sowohl im ärztlichen als auch im 

psychotherapeutischen Bereich und konnten freie Stellenkontingente bereits besetzt werden?

* Wie weit ist die Prüfung eines mobilen psychiatrischen Ärztedienstes zur Abdeckung von Notfällen, 

insbesondere in der Nacht und an Wochenenden?

* Ist im Rahmen des Konzepts zum Neubau des Landesspitals eine Erweiterung der ambulanten 

Notfallstation inklusive Fachpersonal vorgesehen um eine geeignete Erstbehandlung psychiatrischer 

Notfälle zu gewährleisten?
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